



Kneipp-Anlage in Landsbergs Altstadt - Antrag der Landsberger Mitte

03.07.2025, 10:16 Uhr

Von: Susanne Greiner



Die Landsberger Mitte beantragt unter anderem eine Kneipp-Anlage am Mühlbachabzweig, der beim Brückenkopf des Lady-Herkomer-Stegs neben dem Inselbad in den Lech fließt. © LM

Nicht nur der Kneipp- und Verschönerungsverein hätte sie gerne, die Kneipp-Anlage am Lech. Auch die Landsberger Mitte setzt sich dafür ein.

Landsberg - Nicht nur eine Kneipp-Anlage wünscht sich die Wählervereinigung Landsberger Mitte (LM): Auch einen Kiosk und Sitzstufen zum Lech sollen am östlichen Brückenkopf des Lady-Herkomer-Stegs entstehen. Der Ort sei „ein zentraler Punkt, um anzukommen“, informiert die LM in einer Pressemitteilung. Zudem gebe es dort auch eine der wenigen Stellen, um auf Altstadtseite ans Flussufer zu gelangen.

Kneipp-Anlage in Landsbergs Altstadt - für die heißen Tage, die noch kommen

Gerade wegen der auch zukünftig wohl steigenden Temperaturen wäre am dort einfließenden Mühlbach-Abzweig eine Abkühlungsmöglichkeit in Form einer Kneipp-Anlage sinnvoll und möglich. „Ein Kiosk an dieser Stelle wird die Aufenthaltsqualität um ein weiteres steigern. Dazu die Sitzstufen zum Lech auf

denen man bequem in der Abendsonne bei einem Getränk unseren Lech genießen kann“, formuliert die LM ihre Ideen. Die Städte müssten generell mehr für den Hitzeschutz tun, das fordere auch die Bayrische Landesärztekammer: „Mehr Grün und Wasser in den Städten könnten hitzebedingte Todesfälle reduzieren.“ Kneipp-Anlage, Kiosk und Sitzstufen seien zudem eine Einbindung der Bewohner des Urbanen Lebens am Papierbach sinnvoll.

Die Verwaltung solle den Antrag prüfen und dem Stadtrat einen Vorschlag unterbreiten. Zudem beantragt die LM eine Kostenermittlung samt Fördermöglichkeiten sowie Einstellung der Mittel in den Haushalt 2026.

Mit dem Kreisbote-Newsletter täglich zum Feierabend oder mit der neuen „Kreisbote“-App immer aktuell über die wichtigsten Geschichten informiert.